

Balade du 19 avril 2015

- **Genève et la Grèce**  
«Un air de Méditerranée dans les rues»  
Guide : Gilles Decorvet

Il y a bien sûr les Genevois qui ont su aimer la Grèce et sa culture (Robert Estienne, Jean-Gabriel Eynard, Frédéric Boissonnas et tant d'autres), mais il y a aussi les Grecs qui ont enrichi Genève de diverses façons (Jean Capo d'Istria, Jacovaky Rizo Neroulos...). Nous tâcherons de suivre dans les rues quelques-unes de ces traces méditerranéennes...

10h Départ : Mur des Réformateurs  
12h Arrivée : Place du Bourg-de-Four

**Gratuit mais sur inscription sur [www.dimancheapied.ch](http://www.dimancheapied.ch)**

› **Gilles Decorvet**